

**EN LA COMUNA DE QUINTERO:****La Armada mantiene monitoreo en Ritoque por mancha contaminante en el mar cuyo origen no ha sido identificado**

La Capitanía de Puerto de Quintero mantuvo ayer la vigilancia en el mar, frente a Ritoque, comuna de Quintero, donde fue avistada una sustancia oleaginosa contaminante que se extendió hasta la playa.

Si bien el compuesto ya fue reti-

rado casi en su totalidad, la autoridad marítima mantendrá la vigilancia hasta que exista certeza de que ya no queden restos que puedan afectar a la bahía.

Hasta ayer no se había logrado identificar con certeza qué tipo de

sustancia es, aunque se presume que sería algún derivado de petróleo.

La Armada tomó muestras para analizar sus componentes. En cuanto al lugar de origen del elemento, se informó que podría provenir del suroeste del litoral.